

IMPOSICION DE LA Orden de Isabel la Católica

Al dibujante boliviano "Kemer"

Madrid, 27. — El Ministro de Asuntos Exteriores, Coronel Beigbeder, im puso esta mañana con toda solemnidad, las insignias de Caballero de la Orden de Isabel la Católica, al ilustre dibujante boliviano "Kemer", que ha immortalizado en dibujos y acuarelas las grandes gestas de nuestra Cruzada.

El Ministro colocó las insignias de la condecoración al artista boliviano y combatiente voluntario en la guerra de liberación, al que acompañaban el enviado extraordinario del Ministro Plenipotenciario de Bolivia en España y el Secretario de la Legación. Asistieron al acto distinguidas y bellas señoras de la colonia boliviana.

Un Consejero Nacional y miembro de la

Junta Política, nombrado Jefe Provincial

de F. E. T. y de las Jons de Barcelona

Madrid, 27. — El Presidente de la Junta Política, don Ramón Serrano Suñer, de orden del Caudillo, dió cuenta de haber sido nombrado el Consejero Nacional y miembro de la Junta Política, don Demetrio Carceller, para desempeñar el cargo de Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Barcelona. — MENCHETA.

Don Demetrio Carceller, que desde los primeros momentos tuvo un marcado interés en encauzar sus pasos en los grandes problemas sindicales, ha logrado adquirir de ellos un tan hondo conocimiento que ha llegado a colocarse en primer plano de estas cuestiones, para poder encauzar con sus bien orientados trabajos, la difícil labor encomendada a los mismos. Estos vastos conocimientos los ha ampliado a materias industriales consiguiendo ser el que tan sólo fue modesto obrero, una figura nacional de la industria.

La importancia que se le concede al puesto de Jefe Provincial de Barcelona, queda demostrada plenamente, al enviar para tan destacado puesto, a uno de los camaradas más destacados que forman parte de la Junta Política.

Un sobrino del general DAVILA

Resulta muerto en un choque de autos

Toledo, 27. — En el kilómetro 122 de la carretera de Andalucía, choca ron dos automóviles, en un viaje de Murcia a Córdoba, ocupados por el Comandante, don José Wesolowski y don José Dávila, sobrino del General del mismo apellido.

Resultó muerto Dávila y el chófer Tiburcio Martín, grave el Comandante, una señora y un soldado. — MENCHETA.

ANUNCIE EN

"EL FARO"

Primera reunión de la Junta Constructora de la CIUDAD UNIVERSITARIA

Madrid, 27. — Celebró la primera reunión la Junta Constructora de la Ciudad Universitaria, presidiendo el Ministro de Educación Nacional, que dió posesión a los vocales, declarando constituida la Junta.

Asistieron el Director General de Arquitectura y el de Regiones Devastadas y autoridades académicas, entre ellas el Rector de la Universidad.

El Ministro dió cuenta de los proyectos del Caudillo con respecto a la

EL FARO

Año VII. - Número 1.742

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Centa, 28 de Mayo de 1940

HOMENAJE A S. A. I.



EMIR MULEY EL MEHDI HIJO DEL JALIFA

Madrid, 27. — En el Instituto Ramiro de Maeztu, se ha celebrado la comida de fin de curso, asistiendo el Ministro de Asuntos Exteriores y el de Educación Nacional, señores Beigbeder e Ibáñez Martín, respectivamente, el Secretario de Instrucción y el Director General de Primera Enseñanza.

El acto ha tenido además, la significación de rendir homenaje a S. A. el Emir, Muley el Mehdi, hijo de S. A. I. el Jalifa, a quien acompañaba su tío y hermano del Jalifa, Muley Mohamed.

El Director del internado, leyó unas cuartillas, rindiendo homenaje al Príncipe marroquí.

El Director del Instituto pronunció también breves, pero elocuentes palabras.

Finalmente el Ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín, pronunció también unas palabras.

Los Ministros, con el Príncipe y de más alumnos visitaron el Instituto, donde se hallaban formados los muchachos del Sindicato Español Universitario, con banderas y una delegación del S. E. U. perteneciente al Instituto, hizo entrega del título de miembro honorario de dicha Organización a Su Alteza el Emir.

Su Alteza ha terminado con notas brillantes, el primer curso del Bachillerato y mañana emprenderá el viaje a Marruecos.

Saldrá del Aeródromo de Barajas, con dirección a Sevilla y Tetuán, donde permanecerá durante todo el verano, volviendo a Madrid, en el próximo mes de septiembre para continuar sus estudios. — MENCHETA.

ACTO DE SIMPATIA

Hispano - japonesa

Huesca, 27. — En el Teatro Olimpia, con asistencia de las autoridades y gran cantidad de público, se ha celebrado un acto de simpatía hispano-japonesa.

El Padre Escursel pronunció una conferencia, señalando los vínculos que unen al Japón con España. — MENCHETA.

Exposición de Artesanado en Toledo

Toledo, 27. — En el patio de cristales de la Escuela de Artes y Oficios se ha inaugurado la exposición de artesanado de Toledo, organizada por la Delegación Provincial Sindical.

La exposición resulta muy brillante. Se interpretaron los himnos Nacional y del Movimiento. — MENCHETA.

NORTEAMERICANOS evacuados de

GIBRALTAR

LLEGAN A SEVILLA

Sevilla, 27. — Han llegado varios subditos norteamericanos residentes en Gibraltar, a consecuencia de la evacuación. — MENCHETA.

El Presidente del Consejo belga

Y VARIOS MINISTROS LLEGAN A

LONDRES

Londres, 27. — Con el Presidente del Consejo belga, Pierlot, han llegado a Londres los Ministros de Defensa, Interior y Negocios Extranjeros.

Fueron recibidos por el Ministro de Hacienda, que se encuentra en Londres desde hace algún tiempo. — EFE.

Los depósitos de esencia de

ROTTERDAM

CONTINUAN ARDIENDO

Londres, 27. — Según informaciones de Londres, la aviación costera ha observado que los depósitos de esencia que fueron bombardeados en Rotterdam, continúan ardiendo. Declaran nuestros observadores que los incendios aumentan materialmente. Nuestros pilotos han comprobado que

el sector entero es un mar de llamas. Uno de nuestros aviadores dice que los muelles también han ardido.

Otro advierte que podían verse los resplandores de un incendio a treinta millas de la costa holandesa.

Todos los aviones han regresado a sus bases. — EFE.

Inauguración del nuevo

local de la Real Academia de Farmacia

Madrid, 27. — Esta mañana se ha inaugurado el nuevo domicilio social de la Real Academia de Farmacia, en la calle de Campoamor, con asistencia de numerosos académicos y personalidades.

Bendijo el nuevo local el Párroco de Santa Bárbara, diciéndose una misa rezada.

Se descubrió una lápida que lleva inscritos los nombres de los Caídos de la Corporación.

Pronunció un discurso el Presidente de la Academia, exaltando la memoria de los Caídos. — MENCHETA.

Multas por valor de 21.050 pesetas

Madrid, 27. — La Delegación de Abastos, ha impuesto 21.050 pesetas de multa por infracciones en esta materia. — MENCHETA.

DEPORTIVAS

El sorteo para los cuartos de final

Madrid, 27. — Después del sorteo de hoy para los cuartos de final, correspondientes a la Copa del Generalísimo, han quedado establecidos los encuentros de la siguiente forma:

Barcelona-Español.
Hércules-Valencia.
Madrid-R. Santander.
Sevilla, vencedor del Zaragoza-Athletic Aviación.

Los partidos se jugarán en el campo de los clubs citados en primer lugar.

Multas por ocultaciones y venta clandestina

Cartagena, 27. — El Gobernador ha impuesto multas por valor de dieciséis mil pesetas, por ocultación de géneros y venta clandestina de pan. — MENCHETA.

Se considera perdido el destructor inglés

"ESSEX"

Londres, 27. — El Almirantazgo inglés comunica:

"El destructor "Essex" se considera perdido, a consecuencia de los ataques aéreos enemigos.

Seis marinos han resultado heridos." — EFE.

FIESTA HISPANO-ARGENTINA EN

BETANZOS

Betanzos, 27. — Ayer se celebró una fiesta hispano-argentina, organizada por el Centro hispano-americano, con motivo de la fiesta nacional argentina.

Al acto asistieron el Gobernador Civil de la provincia, Alcalde, cónsules de todos los países Suramericanos y otras personalidades.

El suministro de Petróleo ruso se verifica con toda regularidad

Berlin, 27. — De fuente autorizada se afirma que los suministros de petróleo ruso se verifican con toda regularidad.

Esta afirmación desmiente los rumores circulados últimamente en el extranjero, según los cuales, Rusia había suprimido el suministro de petróleo a Alemania. — EFE.

Ceuta

Solemne Vigilia

En la noche del 26 al 27, celebró la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad, la solemne Vigilia general del Corpus, en la Iglesia de Santa María de los Remedios.

El orden de dicha vigilia fué el siguiente: salida de la guardia; Ceremonial para la imposición de distintivos de adoradores nocturnos Veteranos a los señores don José Rodríguez-Martín Fernández; Director espiritual; don Antonio Hernández Gómez y don Rafael Orozco García, cuyo acto se celebraba por vez primera en la Sección, plática del señor Director espiritual alusiva al acto; Exposición del Santísimo, Te Deum e Invidatorio solemnes, turnos de vela hasta las cinco de la mañana, que se rezó el santo rosario, las oraciones de preparación para la Comunión y misa solemne, oficiada por el señor Rodríguez-Martín y ayudada por los presbíteros, señores Mogues y Artola. Después de la misa, en la que recibió con la Sagrada Comunión los adoradores, se verificó procesión con Su Divina Majestad por el ámbito de la iglesia, terminándose la Vigilia con la bendición del Santísimo y reserva.

A la Vigilia acudieron la mayoría de los adoradores activos y los nuevos adoradores nocturnos Veteranos de Jesús Sacramentado recibieron muchas felicitaciones a las que unimos las nuestras.

Cultos al Sagrado Corazón de Jesús en la Parroquia de los Remedios

GUARDIA DE HONOR

Esta archicofradía celebrará el día 31 de Mayo, festividad del Sagrado Corazón, comunión general, a las ocho de la mañana y solemne manifiesto a las siete de la tarde con sermón, que predicará el R. P. Aurelio Martínez.

ASOCIACION DEL SANTISIMO Y A. DEL SAGRADO CORAZON

Estas asociaciones celebrarán una solemne novena, que empezará el día primero de Junio a las 7.30, predicando en ella el R. P. Félix García.

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

MODISTA. Isabel del Pino. Velarde, 8, tercero derecha.

SE VENDEN muebles. Teniente Arrabal, 2, 2.º derecha.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervantes, 8. Tel. 248.

CERTIFICADOS penales, pasaportes, todos documentos Agencia Cherino.

SOLUCIONE su porvenir con la Taquigrafía Boada. Nuevo sistema rápido y claro. Agustina de Aragón, 3, 3.º

PERMANENTES Solriza. Peluquería Cecil. Trabajos a domicilio. Teléfono 240. F. Española, 56.



ORGANIZACIONES JUVENILES

Artículo único. Debiendo verificarse la rectificación total de las fichas de los afiliados a estas O. J., con el fin de que por la Nacional le sea expedido el carnet de afiliado, se concede un plazo de quince días a partir de la publicación de la presente orden para que durante las horas de 7 y 30 a 8 y 30' de la tarde, comparezcan en esta Delegación aquellos que deseen continuar como afiliados, bien entendido que la no presentación será motivo de baja en la Organización. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 27 de Mayo de 1940.

El Delegado Local de O. J.

PRIMERA COMUNION

En la capilla del Hospital de la Cruz Roja tomó ayer la primera Comunión el monísimo niño Cristóbal Segovia Córdoba, por lo que recibió muchísimas felicitaciones.

COMUNICADOS OFICIALES

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL EN CEUTA ORDEN

En el Boletín Oficial del Estado número 142, correspondiente al día 21 del corriente, se publica por el Ministerio de la Gobernación la siguiente disposición:

"La conveniencia de no distraer del consumo familiar especialmente de las clases medias y obreras, considerables cantidades de artículos alimenticios servidos en establecimientos públicos, cuyo número no se estima necesario aumentar, aconseja la adopción de medidas transitorias que impidan aquellos efectos.

En consecuencia,

Este Ministerio dispone:

Artículo 1.º—A partir de la publicación de la presente Orden en el Boletín Oficial del Estado, queda en suspenso la concesión de permisos de apertura de nuevos establecimientos en que se sirvan, para consumo al público, artículos de comer y de beber. Se comprenden en esta suspensión los restaurantes, casas de comidas, cafés, cervotecerías, colmados, salones de té, de helados o refrescos y otros semejantes. No se comprenden en la prohibición los comedores benéficos o de asistencia, en que el precio, si lo hubiere, sea inferior al costo.

Artículo 2.º—Por excepción se permitirán los comedores anejos a hoteles u otras empresas de hospedaje, siempre que se reputen necesarios a juicio de la Dirección General de Turismo y limiten el servicio a transeúntes en régimen de pensión completa.

Artículo 3.º—Las empresas comprendidas en el artículo primero que en la actualidad hubieren invertido algún capital en la instalación de establecimientos no abiertos todavía al público, podrán solicitar del Ministerio de la Gobernación—si radican en poblaciones de más de cien mil habitantes— y de los Gobernadores Civiles en los demás casos, en término de

DEPORTIVAS

EL "TORNEO DE LA COPA DEL GENERALISIMO"

OCHO EQUIPOS DE PRIMERA DIVISION A LOS CUARTOS DE FINAL

El Club Bilbaino eliminado sorprendentemente

El Athletic Aviación con su doble empate, tiene esperanzas de triunfo

El domingo se obtuvieron los siguientes resultados:

Sevilla, 2; Betis, 3.
D. Coruña, 0; Barcelona, 1.
R. Santander, 1; S. Gijón, 1.
Donostia, 4; Valencia, 4.
Madrid, 3; Osasuna, 1.
Athletic B., 0; Hércules, 0.
Zaragoza, 2; Athletic A., 2.
Español, 5; Celta, 2.

NUESTROS COMENTARIOS

Lógicamente en este campeonato de Copa, los equipos más débiles y aquellos que no están duchos en esta clase de competiciones, deben ser eliminados por los equipos coperos y de más potente conjunto. Como otros años, éste también la lógica triunfo, pero, cuando el sorteo ha correspondido al encuentro entre dos equipos de largo historial futbolístico y de parecida técnica, la lógica ya no interviene; entonces los factores suelen ser la actuación más o menos acertada de sus elementos o la suerte que acompañe a un equipo en el terreno de juego.

La confianza con que saltó en Barón el equipo bilbaino y la suerte de uno de los más codiciosos jugadores del club alicantino, fueron suficiente para mantener una ventaja tal, que sólo con sostener en su segundo partido la avalancha del equipo norteño, se afianzaba su pase a los cuartos de final.

Athletic de Bilbao, equipo que al final de la Liga demostró su superación, su juego emocionante y difícil de contener, conjunto copero y de excelentes condiciones, se ha visto aplastado y eliminado, por haber estado ausente en estos encuentros dicha ciencia.

También merecen especial atención, los dos encuentros entre el campeón de Liga y el club aragonés. Si escalofriante fué el resultado obtenido en Vallecas para el equipo madrileño, donde no pudieron marcar tanto alguno, de la misma forma le ha sucedido al Zaragoza en Torrero. Su buen conjunto, su moral después del empate tan honroso en Madrid y su campo, de donde no ha cosechado ningún

diez días, que se examine si es procedente la continuación de la instalación y la apertura.

Artículo 4.º—Por los Gobernadores Civiles se vigilará el cumplimiento de la presente Orden. — Madrid 20 de Mayo de 1940. — Serrano Suñer".

Lo que se hace público para general conocimiento y la más estricta observancia.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 25 de Mayo de 1940.

El Delegado, Jacobo Guitart.

guna derrota en largo tiempo, no han sido bastantes para dejar eliminado al club athlético, y en el partido de desempate en campo neutral, solamente la suerte podrá decidir el encuentro, ya que de existir lógica, al equipo colchonero madridista, le correspondería la victoria.

CHE.

LOS MODESTOS

El pasado domingo se enfrentaron en el Llano de la Estación los equipos Juvenil Deportiva I y Juventud Deportiva II, ganando los primeros por seis a cero.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

J. Deportiva I.—Pahino; Portillo, Tapia; Alarcón, Julio, Cheio; Canteiro, Cristóbal, Higinio, Pérez, X.

J. Deportiva II.—Peña; Hidalgo, Renato, Antonio, Anaya, Jesús; Cívico, Goro, X, Francisco, X.

(En el Estadio Municipal contendieron el mismo día, a las tres de la tarde, el C. D. Imperio y Toledo F. C., venciendo los primeros por tres a uno. Por el Imperio marcaron Triguero, Borjas, Negret.

El único gol del Toledo, obra de Emilio.

Los equipos se alinearon así: Imperio. — Maicas; Sanguesa, Ramos; Ponte, Lesme, Navas; Borjas, Negret, Anta, Triguero, Pereda.

Toledo. — Victoriano; X, José Luis; Lucas, Emilio, Chirri; Campos, Manolo, Creus, Barrera, X.

Este mismo domingo y en el campo del muelle tuvo lugar el encuentro entre los equipos infantiles Iberia F. C. y Angulo F. C., ganando los primeros por dos a uno.

Los tantos fueron marcados, por Diego y Tomasín por el Iberia; el gol del Angulo por Achilán.

Los equipos se alinearon así: Iberia. — Lasera; Chichichi, Zas; Pepito, Rocha, Pospin; Tomasín, Saura, Diego Manolín, Jovelito.

Angulo. — Mohamed; Achilán, Moreno; Mohamed, Rubio I, Laarbi; Rubio II, Mostasá, Abselám, Adrisis, Ben Ali.

En el Ceuta-Sport

Nombramiento de una comisión deportiva

Hace días que por conducto de un viejo aficionado conocíamos la noticia. La directiva ceutista tenía en proyecto la designación de una Comisión Deportiva que — integrada por excelentes aficionados — se encargará de la reconstrucción del once futbo

Laboratorio de Análisis

Histológicos-Químicos-Microbiológicos

Director: Dr. CANO

General Yagüe, 5

Teléfono: 7-3-6

CEUTA



Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias. 6 pesetas tubo.

lístico que lleva el nombre de nuestra ciudad.

Hoy nos llega la noticia de que la Directiva merengue tomó ya ese acuerdo y que aquella Comisión ya está nombrada, figurando como Presidente de la misma don Daniel San Bartolomé Teruel, lo suficientemente como cido de todos los buenos aficionados para que ahora pretendamos hacer su presentación a aquellos. Diremos, eso sí, que durante muchísimo tiempo fué uno de los más diligentes y entusiastas directivos del fútbol local y que su recto proceder y su acendrado cariño al equipo representativo de Ceuta le granjearon el aprecio y la estimación de todos cuantos militamos en las filas del balompié local.

Para acompañar al señor San Bartolomé suenan los nombres de don Venancio Morales (una antigua gloria de nuestro fútbol), don Julio Andrades, don Antonio Morados y otros que aún no están nombrados oficialmente. Todos ellos son fervientes entusiastas del "Ceuta" y excelentes aficionados, por lo que cabe esperar mucho de su labor.

Felicitemos desde estas columnas a todos los designados para la referida Comisión Deportiva.

J. G.

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ-CANTI SAN CHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que acordada por este Ilustre Ayuntamiento de mi Presidencia, la celebración de una subasta para las obras necesarias de construcción de locales para el lavado de menudos en el Mercado Público de Abastos de esta Ciudad, con arreglo a proyecto, pliego de condiciones administrativas y facultativas que se encuentran de manifiesto en la Secretaría Municipal, se hace público por medio del presente Edicto, que dicho acto tendrá lugar en estas Casas Consistoriales a las doce horas del día siguiente al que se cumplirá, veinte de la inserción de este Edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad, bajo la Presidencia del Señor Alcalde o Gestor en quien delegue, con asistencia de otro Señor Gestor designado por el Ayuntamiento.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal hasta las trece horas del día anterior en que deba celebrarse la subasta y durante los días y horas hábiles de oficinas, se sujetará al modelo que se inserta al pie y en el anverso se dirá: Proposición para optar a la subasta de las obras necesarias para la construcción de locales para el lavado de menudos en el Mercado Público de Abastos de esta Ciudad". Por separado se acompañará la cédula personal del licitador y carta de pago que acredite haberse constituido en la Caja municipal la cantidad de SETECIENTAS TREINTA Y TRES PESETAS CON SETENTA CENTIMOS en concepto de fianza provisional.

La fianza definitiva consistirá en el diez por ciento del tipo de remate.

Sirve de tipo a esta subasta la cantidad de CATORCE MIL SEISCIENTAS SETENTA Y CUATRO PESETAS y las proposiciones se hará a la baja de este tipo.

El pago de la obra se hará escalonadamente por quincenas vencidas mediante certificaciones expedida por el Arquitecto Municipal.

Serán de cuenta del adjudicatario, el pago de todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales como los de inserciones de los anuncios correspondientes en el Boletín Oficial y periódicos locales y los de impuestos y timbres del Estado y del Municipio.

Ceuta, 22 de Mayo de 1940.

Fernando López Canti

MODELO DE PROPOSICION

Don... vecino de... con domicilio en... número... enterado del anuncio de subasta para las obras necesarias de construcción de locales para el lavado de menudos en el Mercado Público de Abastos de esta Ciudad, se comprometo a efectuarlas con arreglo al proyecto, pliego de condiciones administrativas y facultativas por la cantidad de... pesetas (En letras sin raspaduras ni enmiendas).

Fecha y firma del proponente.

Tetuán

DON LUIS SALAZAR RUBIO LETRAS DE LUTO

Nuevo Magistrado de esta Audiencia

Hace poco tiempo dimos la noticia, para nosotros muy grata, del ascenso al cargo de magistrado de don Luis Salazar Rubio, que hasta ahora había venido desempeñando con celo ejemplar, el Juzgado de Instrucción y Primera Instancia de Tetuán. También dimos cuenta del acto en que el nuevo magistrado verificó de forma solemne el juramento de su cargo.

Ahora nos informamos de que don Luis Salazar Rubio ha sido destinado a la Audiencia de Tetuán. Nada más satisfactorio para nuestra ciudad don de el nuevo magistrado goza de un bien ganado prestigio, de simpatías innumerables y arraigados afectos, lo mismo por sus dotes personales de caballerosidad y carácter afable, como por su actuación perseverante y rigida, siempre en el más exacto cumplimiento del deber.

Don Luis Salazar Rubio, durante muchos años, como Juez de Instrucción de Tetuán, ha probado suficientemente sus magníficas cualidades de tenacidad incansable, aún en los más difíciles asuntos, y su clara inteligencia en la resolución de los casos más dificultosos, unido todo ello a un rectilíneo sentido de la justicia.

Por las circunstancias especiales que concurren en el señor Salazar Rubio, podemos afirmar que todo Tetuán se congratuló del merecido ascenso al cargo superior y, ahora, ha causado general satisfacción su destino a nuestra Audiencia.

De estos sentimientos nos hacemos eco, al complacernos en expresar a don Luis Salazar Rubio, nuestros cariñosos saludos y nuestra ferviente felicitación.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

Se pone en conocimiento de los industriales lecheros y público en general que por resolución adoptada, de acuerdo con la Comisión Local de Subsistencias, el precio de venta de la leche al público es de UNA PESETA TREINTA CENTIMOS (1,30 Plas.) el litro. De las infracciones que se cometan en la venta de este artículo se dará cuenta a la Autoridad quien impondrá la sanción correspondiente.

Tetuán, 25 de mayo de 1940. — El Vicepresidente. — Firmado. — Joaquín Venter Sánchez. — V.º B.º — El Inter Venter Local. — Firmado. — Luis Jiménez Benhamou.

AUXILIO SOCIAL

Movimiento de servicios correspondientes al día de ayer, lunes:

Comedores. — Niños, 354. Sexagenarios y enfermos, 30. — Menú. — Sopa de tomate y huevos en salsa. — Tarde. — Puchero andaluz y pasteles. Centro de Alimentación Infantil. — Niños españoles. — Botellines gratuitos, 770. Pagados, 48. Raciones especiales, 25.

Niños musulmanes. — Botellines gratuitos, 586. Pagados, 6. Raciones especiales, 1.

COMITE OFICIAL DE TURISMO

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores cuyas fotografías han resultado premiadas en el CONCURSO FOTOGRAFICO, que pueden pasar por las oficinas del Comité, calle Mohamed Torres, n.º 10, cualquier día laborable, de 12 a 13 y de 19 a 20 horas para hacer efectivos los premios correspondientes. Los que no pudiesen efectuarlo por residir fuera de la ciudad, lo manifestarán por escrito y se les remitirá la cantidad premiada, por giro postal.

Tetuán, 27 mayo 1940.

María Ruiz Hijano, su padre, don Domingo Estop Meléndez, y demás familiares, unimos el nuestro más sincero, deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

Instituto Hispano Marroquí de Ceuta

EXAMENES

Día 1.º de junio a las nueve horas. — Pruebas de suficiencia de asignaturas pendientes para los alumnos que aún no las hubiesen verificado.

Pruebas de suficiencia de los alumnos procedentes de zona roja últimamente matriculados.

Día 3 de junio a las nueve horas. — INGRESO. — Asignaturas plan 1903. Ceuta, 24 de Mayo 1940.

El Director.

AVISO

Habiendo sido vendido el café "Campanero Chico" a don Chriaco García Pérez, se pone en conocimiento de los acreedores, si los hubiera, que se pasen a cobrar sus créditos antes del día 30 del actual, pues pasado dicho plazo no serán atendidos.

NOVEL

MODISTO
Calle Cardenal Cisneros núm. 2
Segundo derecha
TETUAN

Cristalería fina Baterías de cocina ¡¡ A PLAZOS !!

PEDIDOS AL:

AGENTE GENERAL

Manuel Dutrús



Modelo 8-13-5-40.

Tetuán.

SE IMPONEN POR SU CALIDAD

Solera elegante. - *Vino Fino*
Carta Blanca. *Vino Amontillado*
FELIPE II. - *Coñac Superior*

Hijos de Agustín Blazquez
Jerez de la Frontera

Dr. González Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

CEUTA

Agustina de Aragón, 2 entre-suelo. - Diaria de 11 a 1. Te-

léfono 283.

TETUAN

Generalísimo Franco 5-1.º

Martes, Jueves y Sábados de 3

a 5. - Tlf. 72

EL FARO

MARTES, 28 DE MAYO DE 1940

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

ALEMAN

Actividad en los combates donde se encuentran cercadas las tropas anglo-franco-belgas. -- Intensa actividad de la aviación, con numerosos aparatos derribados y averiados. -- Son hundidos algunos barcos de guerra y un submarino.

Berlín, 27. — Parte Oficial del Alto Mando alemán, transmitido desde el Cuartel General del Führer, en el frente:

"En Flandes y en el Artois nuestras tropas han proseguido sus ataques y han rechazado una vez más a dos Ejércitos enemigos cercados. Especialmente al Norte de Menin, las fuerzas alemanas han realizado una profunda penetración en el frente enemigo y han llegado casi a las puertas de Ipres.

Contingentes aéreos han tomado parte activa en el combate y ayudado al Ejército de tierra.

El punto más de estos combates fué la zona donde están cercadas las tropas anglo-franco-belgas.

Las tropas alemanas que atacan al Nordeste de Lens, rechazaron varios contraataques realizados por fuerzas coloniales francesas, a las que infligieron enormes pérdidas.

Como ya se anunció en un comunicado extraordinario ha caído Calais, después de violentos combates y después de haber sido cercada.

Cerca de Boulogne, el Teniente de un Regimiento blindado, llamado Paul Jacowrchi, incendió un destructor enemigo, bajo el fuego de varios buques de guerra, también enemigos, para impedir que los ingleses lograran salvar a los destacamentos cercados y embarcarlos hacia Inglaterra, a través de la Mancha.

La aviación alemana atacó de nuevo los puertos del litoral belga-francés, que está aun en manos del enemigo.

A consecuencia de estos ataques fueron incendiadas las instalaciones del puerto de Dunquerque.

En el frente Sur no ha habido acontecimientos dignos de mención.

En los combates que se han registrado estos días en la región meridional, el Teniente Müller, perteneciente a una compañía de defensa de carros blindados, se ha destacado al destruir cinco carros enemigos de un grupo de 11, y averiar de tal manera a los restantes que el ataque fracasó.

La acción de nuestras fuerzas aéreas se ha llevado a cabo también contra las bases enemigas de los alrededores de París contra las instalaciones ferroviarias del Sur de Reims y contra los de tropas adversarias.

En uno solo de los aerodromos atacados fueron destruidos veinte aviones.

Las pérdidas totales del enemigo en el aire, se elevaron ayer a 72 aparatos, de los cuales 32 fueron derribados en combate, 15 destruidos por la defensa contra aviones y el resto en tierra.

No han regresado a su base quince aviones alemanes.

En el sector de Narvik aterrizaron ayer en paracaídas, nuevos destacamentos de cazadores alpinos.

Después del hundimiento de un porta-aviones por bombas de gran peso como ya se ha anunciado en un parte especial, nuestra aviación ha destruido a un gran transportador de ocho mil toneladas y alcanzado a un buque de guerra y a dos cruceros, así como a tres transportes de diez mil toneladas.

Las bombas de gran peso lanzadas por nuestros aviones provocaron incendios y explosiones en todos estos barcos.

En el aerodromo de Bardinvor, fueron destruidos en el suelo numerosos aparatos enemigos.

Durante la noche pasada, la aviación enemiga, repitió una vez más sus ataques sin objetivos sobre puntos militares, en Alemania occidental, aun que sin causar daños de consideración." — EFE.

Berlín, 27. — El alto mando alemán comunica:

"En un ataque contra el puerto de Ostende, que está todavía en manos del enemigo, embarcaciones rápidas alemanas han conseguido destruir a un torpedero inglés, con un torpedo.

Embarcaciones de este mismo tipo han hundido a lo largo de Den Helder a un submarino enemigo." — EFE.

FRANCES

Las tropas aliadas contienen los ataques enemigos, aun los más violentos. -- En Valenciennes las fuerzas aliadas se repliegan a posiciones previstas con antelación. -- En el Aisne los británicos atacan con éxito.

París, 27. — Comunicado oficial de la mañana de hoy:

El enemigo ha continuado sus ataques en el Norte, especialmente en la región de Menin. Las tropas francesas y aliadas contienen este ataque. Los combates son en extremo violentos.

Sin reparar en las pérdidas que sufren, los alemanes ponen en juego numerosos efectivos poderosamente armados. En la región de Valenciennes hemos replegado durante la noche a las posiciones previstas las tropas que se habían establecido sobre el Escalda.

En el frente del Somme y en el Aisne, así como en el Este, no ha habido acontecimientos de importancia." — EFE.

INGLES

No hubo ningún ataque serio en el frente británico. -- La aviación inglesa actuó intensamente y alcanzó cumplidamente todos sus objetivos. -- Regresa a Londres el comisionado que fué a Italia para estudiar lo del Control del contrabando.

Londres, 27. — Comunicado del Ministerio de Bloqueo inglés:

"El enviado especial del Gobierno británico, encargado de asistir a la reunión de la comisión anglo-italiana que se ocupa de las gestiones referentes al control de contrabando, ha regresado a Londres.

Dicho enviado especial considera que las proposiciones de las autoridades italianas se asientan en una base satisfactoria. Los representantes de Italia e Inglaterra han decidido que la colaboración detallada del acuerdo se efectúe en Roma." — EFE.

Londres, 27. — Comunicado del Cuartel General británico:

"No ha habido ningún ataque serio en el frente británico. El enemigo desencadenó una violenta ofensiva contra las fuerzas belgas situadas a nuestra izquierda y las tropas británicas prestaron ayuda a los aliados.

Efectuamos muchos violentos bombardeos sobre las ciudades situadas en las regiones de vanguardia. Los acontecimientos de estos últimos días, se caracterizan por el valor y el ardor combativo de los soldados ingleses. Soportamos nuestros tanques han destruido siete carros blindados." — EFE.

Londres, 27. — El comunicado del Aire, dice:

"Durante la pasada noche, los aviones británicos de bombardeo, realizaron operaciones contra el enemigo.

Los nudos ferroviarios de Renania y los objetivos principales alemanes fueron bombardeados con éxito.

Las bombas de nuestros aparatos incendiaron diversos depósitos de aprovisionamiento. En el curso de estos ataques sólo perdimos a dos aviones.

Los bombarderos tuvieron gran éxito en sus operaciones diurnas y nocturnas, que sólo costaron cuatro aparatos.

La actividad de nuestros cazas se disminuyó ayer, a causa del mal tiempo. Sin embargo, fueron derribados por lo menos veinte aviones alemanes, contra cuatro de los nuestros.

Otros cuatro que se dieron por perdidos el jueves, han regresado a sus bases británicas, establecidas en Francia.

En resumen, durante la jornada de ayer, fueron destruidos seriamente o averiados cuarenta aparatos enemigos, mientras que nuestros pérdidas no pasaron de seis aparatos." — EFE.

Londres, 27. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"En la noche última los bombarderos británicos atacaron los aeródromos en poder del enemigo en Flesingues, Bruselas y Amberes.

Las operaciones continuaron también contra las líneas de comunicación enemigas en Bélgica y Alemania occidental.

Fueron alcanzadas bifurcaciones de ferrocarriles y otros objetivos.

Más tarde, nuestros bombarderos han causado grandes daños a una compañía de coches blindados, cerca de Boulogne.

Hoy han sido bombardeados diversos objetivos en Flandes. Hasta el momento todos nuestros aviones regresan sanos y salvos.

Informaciones preliminares anuncian que en la jornada de hoy, nuestros cazas han destruido y dañado seriamente a dieciocho aviones.

Una patrulla de aparatos "Tefint" han derribado a cinco bombarderos enemigos. Cinco de nuestros cazas no han regresado a sus bases." — EFE.

Londres, 27. — Comunicado del Gran Cuartel General Británico:

"El enemigo ha atacado hoy violentamente a las fuerzas francesas y belgas, en el flanco del Cuerpo expedicionario británico. La Infantería inglesa contraatacó con éxito en colaboración con los carros de combate franceses.

En Bélgica las fuerzas británicas, combatieron al lado del Ejército belga, rechazando los poderosos ataques enemigos. El frente británico quedó intacto.

Hubo bombardeos sobre las regiones de la retaguardia. La artillería de la D. C. A. y las armas automáticas derribaron determinado número de aviones enemigos." — EFE.

NORUEGO

París, 27. — Comunicado noruego: "En el Norte de Noruega, en la región de Osoten, han avanzado algunos destacamentos noruegos que han llegado hasta Nygaardejata y Hankjell.

En la parte Sur de Alogaland no ha habido nada nuevo." — EFE

MIGUEL NAVARRO

Clases de Latín, Lengua y Literatura.

Conrado Alvarez, 9 y Alfau 7. Teléfono 606 R.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

D. Antonio Rallo

Falange Española, 39. Teléfono 5-0-0

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.



EL SEÑOR

Don Domingo Estop Bermejo

Pel comercio de esta plaza.

Falleció a las 19 horas del día de ayer, a los 36 años de edad, después de haber recibido los Auxilios Espirituales y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa doña María Ruiz Hijano; hija; padre, don Domingo Estop Meléndez; hermanos; hermano político, don Manuel Carrión López; hermana política; tíos, primos y demás familia,

RUEGAN a Vd. asista a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy a las 18 horas, desde la casa mortuoria, Mohamed Ben Larbay Torres, número 4, al cementerio católico, por cuyo favor le quedarán eternamente agradecidos.

Tetuán, 28 Mayo 1940.

REUMA. VIAS RESPIRATORIAS

Bañeros Alhama de Granada

Temporada de 20 de mayo a 20 octubre.